

Gobierno presenta balance con foco en seguridad y desarrollo económico

El balance de la gestión gubernamental en la Región de Los Lagos durante el período 2024-2025 se centró en los avances y desafíos en materia de seguridad ciudadana, social y económica. Las prioridades expuestas incluyen el fortalecimiento de la seguridad pública, la mejora en el acceso a derechos sociales y la dinamización de la economía regional.

Estos ejes de trabajo fueron detallados en la Cuenta Pública Participativa de la delegada presidencial regional, Paulina Muñoz. En el ámbito de las inversiones, se destacaron pro-

yectos estratégicos en infraestructura, vivienda, salud y medioambiente, con un enfoque en la equidad territorial y la descentralización.

Tras la presentación de los resultados, la delegada se refirió a los objetivos para el próximo año. “Hemos puesto en valor lo que hemos realizado durante el año 2024 y los desafíos que tenemos que ir asumiendo durante el 2025, donde nuestro Presidente de la República ha sido claro y nos ha mandado comenzar con los cierres de los compromisos que tenemos”.

La ceremonia contó con la

presencia de autoridades del gobierno central.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel destacó la importancia de conectar las políticas económicas con las realidades locales. “Es muy importante ver la economía donde realmente ocurre que es en el territorio”, dijo. Añadió que la diversidad de la región permite observar el impacto concreto de políticas que a nivel central pueden parecer abstractas.

El encuentro se realizó en el Centro Administrativo Regional y contó también con la asistencia de la ministra de Obras Públicas, Jessica López, 